



La Ciudad de Buenos Aires fue seleccionada como finalista global del destacado premio C40 Cities Awards, de gran reconocimiento mundial en materia de medio ambiente y cambio climático.

“Premios como este reconocen el aporte significativo que Buenos Aires está haciendo a problemas que enfrentan megaciudades de todo el mundo. La Ciudad tiene vocación por liderar los desafíos que plantea la nueva agenda urbana global”, indicó Fernando Straface, Secretario General y de Relaciones Internacionales de la Ciudad.

El Centro de Reciclaje de la Ciudad -seleccionado como finalista en la categoría “Cero desperdicio” junto a Nueva York, Phoenix, Hong Kong y Auckland- fue presentado por el Ministerio de Ambiente y Espacio Público de la Ciudad de Buenos Aires.

"Estar entre las ciudades destacadas por C40 en esta agenda es un gran incentivo para seguir progresando. Buscamos acercar a Buenos Aires a los mejores estándares internacionales en medio ambiente", indicó Eduardo Macchiavelli, Ministro de Ambiente y Espacio Público de la Ciudad.

"La urgencia de la crisis climática significa que debemos reconocer constantemente las mejores ideas sobre cómo las ciudades pueden hacer frente al cambio. Cada uno de estos proyectos merece ser estudiado de cerca por alcaldes y líderes de la ciudad alrededor del mundo", indicó Anne Hidalgo, Alcaldesa de París y Presidenta de C40.

El nuevo centro de reciclaje de la ciudad, ubicado en el predio Villa Soldati, es el primero en el país que reúne cuatro plantas de tratamiento de residuos y además funciona como un centro educativo. En el centro funciona una Planta de tratamiento de botellas PET, una que trata el material orgánico y una última que se encarga de reutilizar los restos de poda y forestales de los espacios verdes. Estas plantas se suman a la de tratamiento de áridos, en marcha en el predio desde el 2013 y que desde entonces trata parte de las 6.000 toneladas diarias de residuos que se generan hoy en la Ciudad.

El premio, otorgado por Bloomberg Philanthropies, reconoce a aquellas ciudades que han implementado políticas y prácticas innovadoras para combatir el cambio climático y reducir sus riesgos, diferenciando los proyectos en cinco categorías: energía; movilidad sustentable; cero desperdicios; planificación y acción climática; y ciudades del mañana.

A su vez, la iniciativa "Cuidemos los Alimentos", que apunta a desarrollar una estrategia alimentaria urbana sostenible, también fue seleccionada para integrar Cities100-Sustainia, publicación que reúne los mejores 100 proyectos postulados al premio.

Los ganadores serán anunciados en la conferencia Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía, que se realizará el 4 y 5 de diciembre en Chicago.

[Más información](#)